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(I lavori in iziano alle ore 14.40 con l 'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a risposta  imm e diata  n . 1948 pre sen tata  da Ru ffin o, in ere n te  a 

"Osp ed a le Ven a r ia  Rea le" 

 

 

P RESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavor i con  l'esame dell'in ter rogazione a  r isposta  immedia ta  n . 1948.  

La  parola  a lla  Vicepresidente Ruffino, che in terviene in  qualit à  di Consigliera , per  

l'illust razione. 

 

 

RUFFINO Dan ie la  

 

Grazie, Presidente. 

Avevo già  ch iesto a ll'Assessore in  mer ito a ll'ospedale di Venar ia  Reale e r ipropongo 

quest 'in terrogazione in  forza  del vissu to su l t err itor io. 

In  par t icolare, a  Venar ia  ci sono sta t i dei banchet t i in  questo per iodo e si par la  del 

proget to dell'ospedale, delle t empist iche e c'è molta  a t tesa, ma anche molta  preoccupazione, da 

par te dei cit t adin i, ma anche da  par te dei Consiglier i Comunali dei var i Gruppi, che non 

comprendono il percorso che in ogni modo deve essere condiviso e deve ovviamente viaggiare 

in  para llelo t ra  Assessora to e Comune. 

Sappiamo che il t ermine operat ivo per  la  cost ruzione dell'opera  deve essere gennaio 

2019; conosciamo bene il bacino di u tenza  molto ampio. Ho let to la  documentazione di SCR, 

però quello che non si comprende è come quest 'opera, completa ta  e realizza ta , pot rà  usufru ire 

di tut ta  la  par te dell'u rbanizzazione prevista  e in  questo caso in capo al Comune.  

Ci sono in tervent i ingent i, c'è sicuramente un  invest imento molto for te, che è previsto e 

deve essere avvia to da lle Casse comunali del Comune di Venaria , ma a  oggi non si 

in t ravvedono queste r isorse, che magar i sono comprese nel Piano t r iennale, però ammetto che 

r icerca te non sono state t rovate. Qu indi, ch iedo a ll'Assessore Sa it ta  di sapere come si in tenda 

proseguire, per  giungere a lla  da ta  prevista , che spero venga  r ispet ta ta , con  tu t ta  la  par te 

esterna  dell'ospedale, urbanizza ta , quindi con  i parcheggi e tu t to quanto può essere previsto 

per  la  piena  funzionalit à  della  st ru t tura, perché, se mancassero delle par t i, cer tamente non 

per  ca t t iva volontà, ma magar i per  carenza di r isorse, occor rerebbe prendere delle decisioni.  

Penso che la  sua r isposta  sarà  impor tante, perché permet terà , ovviamente a  casca ta , di 

poter  a i cit t adin i quanto oggi dirà  in Aula . Per  questo la  r ingrazio.  

 

 

P RESIDENTE  

 

La  parola  a ll'Assessore Sa it t a  per  la  r isposta . 

 

 

SAITTA An ton io, Assessore alla sanità  
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Nel r ispondere a  questa  in ter rogazione, confermo sostanzia lmente quanto det to poche 

set t imane fa  in  occasione di un  quesito ana logo posto da  un  a lt ro Consigliere. I lavor i del 

nuovo polo sanitar io di Venar ia  procedono regolarmente; non si r ilevano modifiche r ispet to a l 

proget to approvato e nemmeno r ispet to a lla  spesa  complessiva  prevista  da l quadro economico. 

A oggi, sono sta te u lt imate le st rut ture edili e sono in  fase di rea lizzazione le opere 

impiant ist iche, i ser rament i estern i e le compart imentazioni interne ver t ica li.  

Anche su lla  t empist ica di rea lizzazione confermo quello che ho avuto modo di dire. È  

sta to regist ra to un  r it ardo, che mi dicono sarà  recupera to; quindi, la  scadenza  indica ta  del 

pr imo t r imest re 2019 dovrebbe essere mantenuta . Dico dovrebbe perché, come sappiamo, nelle 

opere pubbliche ci sono sempre aree di incer tezza . In  ogni caso, tu t to sta  procedendo nei t empi 

previst i. 

Ha  ragione la  collega : il tu t to procede, fa t te sa lve le opere di urbanizzazione a  car ico del 

Comune di Venar ia , che sono evidentemente ir r inunciabili per  l'aper tura  e il funzionamento 

della  st ru t tura . At tenendomi a lle dich iarazioni pubbliche che ha  fa t to il Sindaco De Mar ia  (e 

mi r ifer isco a  quelle), mi pare che l'Amminist razione di Venar ia  st ia  lavorando per  r ispet ta re i 

t empi, la  coincidenza  t ra  il completamento della  st rut tura e anche le rea li zzazioni delle 

urbanizzazioni necessar ie per  il funzionamento. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 16.06 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione 

delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 16.09) 

 


